



Musikverein 1896 Zeutern e.V.

Zeutern, im Dezember 2018

Liebe Mitglieder,

zum Jahreswechsel erfahren Sie in diesem Brief Erlebtes, Bewegtes, Erfreuliches, Wehmütiges und Neues aus dem Jahr 2018.

Bei der Hauptversammlung des Blasmusikverbandes Karlsruhe im März in Stutensee-Spöck war der schwere Jahreswechsel für den MVZ zu spüren, als der Verbandspräsident Michael Weber nach der Begrüßung das Totengedenken namentlich mit gleich zwei Ehrenmitgliedern vom Musikverein Zeutern abschloss: Günter Hirsch und Artur Leiser. Für Artur, der völlig unerwartet im Januar beim Skifahren in Flachau verstarb, spielten wir zusammen mit dem MV Forst bei seiner Beerdigung in der Neuen Sankt Martinskirche.

Ein Höhepunkt des Jahres war das gut besuchte Jahreskonzert in der MZH am 17. März, welches wir beim Probenwochenende in Zeutern vorbereitet hatten. Unter dem neuen Dirigenten Martin Sebastian Schmitt konnten die Musiker nach nur zweieinhalb Monaten Probezeit das Publikum überzeugen. Im Rahmen des Jahreskonzertes des Musikvereins Zeutern (MVZ) wurden zwei Musiker für ihre langjährigen, ehrenamtlichen Verdienste ausgezeichnet. Rüdiger Keller wurde die Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg für seine Verdienste als 2. Vorsitzender und langjähriger Leiter unseres Organisationsteam vom Landtagsabgeordneten Ulli Hockenberger überreicht. Volker Stier wurde für 40 Jahre aktive Tätigkeit an der Posaune geehrt. Er erhielt vom Bezirksvorsitzenden Alfred Ruf die goldene Ehrennadel des Bundes Deutscher Blasmusikverbände. Der MVZ ernannte ihn zum Ehrenmitglied.

Das Zeuterner Maibaumstellen wurde vom SWR zur besten Sendezeit im Rahmen einer Reportage ausgestrahlt. Im Hintergrund zu hören und zu sehen war der Musikverein, der wie immer die "Maibaumparade" von der Industriestraße zur Ortsmitte anführte und die Kinder des Kindergartens, der Grundschule und natürlich die Freiwillige Feuerwehr Zeutern mit dem Maibaum musikalisch begleitete.

Weitere musikalische Anlässe mit unserer Beteiligung waren die Fastnacht beim Dämmerungsumzug in Zeutern und beim Zug der Gaudi in Ubstadt, die Gastspiele bei den befreundeten Musikvereinen Neupotz am Muttertag und beim MV Malsch am Letzenberg im Juli.

Darüber hinaus hatten wir auch Auftritte beim Bezirksmusikfest in Obergrombach, beim Gedenkgottesdienst am 21. Oktober zu Ehren unserer verstorbenen Mitglieder, beim Altenwerk-Nachmittag im Pfarrzentrum im Oktober, beim Martinsumzug, beim „Zeuterner“ Advent und am Heilig Abend.

Bei unseren Festaktivitäten 2018 hatten wir mit dem Wetter nicht viel Glück. Am Vatertag haben sich trotz des Regenwetters viele Besucher auf den Weg ins "Himmelreich" gemacht und verweilten bei unserem traditionelles Waldfest. Das Platzkonzert „fiel auch ins

Wasser“ und musste wegen Regen kurzfristig sogar abgesagt werden.

Die Kameradschaft pflegten wir bei einer Weinprobe, bei unserer traditionellen Pfingstwanderung - diesmal besuchten wir die Republik Steinacker in Zeutern - und beim Ausflug zur Eberstadter Tropfsteinhöhle und nach Tauberbischofsheim.

Wir beteiligten uns beim Ortspokalschießen des KKS Zeutern und konnten wieder den „Zeuterner Schwartenmagen“ gewinnen. Dem SV Zeutern gratulierten wir musikalisch zum Aufstieg in die Kreisliga.

Unserem Ehrenvorsitzenden Rainer Supper gratulierten wir im Juli bei seinem Jubelfest zum 70. Geburtstag.

Nachwuchs haben unsere Musikerinnen Karin Schroff und Isabel Ketterer bekommen und wir freuen uns mit Ihnen über die Geburten der neuen Erdenbürger Paul und Nora.

Marie Haas gratulierten wir zum Jungmusiker Leistungsabzeichen in Gold. Eine tolle und beeindruckende Leistung.

Die musikalische Leistungsfähigkeit konnten unsere Jüngsten, von der Blockflötengruppe über die Krümelband bis zum Jugendorchester und der Big-Band im November beim Vorspiel in der vollbesetzten alten Sankt Martinskirche unter Beweis stellen.

Beim Kirchenkonzert am 2. Advent spielten wir zu Gunsten des Zirkusprojektes der Grundschule Zeutern.



Im Jahr 2018 hat der Musikverein auch in die Zukunft investiert. Für notwendige Transportaufgaben wie den Transport des Schlagzeugs bei Probenwochenenden, bei Konzerten oder des Inventars bei Festveranstaltungen haben wir uns einen Hänger angeschafft.

Wir danken der Sparkasse wie auch den örtlichen Geschäften für die (Anschub-)Spenden und freuen uns über weitere finanzielle Unterstützung.

Wir bedanken uns recht herzlich für ihre Unterstützung im Jahr 2018 durch Spenden, Mitgliedsbeiträge und Besuch unserer Veranstaltungen und hoffen, dass Sie uns auch weiterhin die Treue halten.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir ein gutes Jahr 2019.

Wir freuen uns auch im Jahr 2019 auf Ihre Unterstützung und dürfen Sie schon heute recht herzlich zu unserem Jahreskonzert am 30. März in die Mehrzweckhalle einladen.

Ihr Musikverein 1896 Zeutern e.V.

Peter Heger
1. Vorsitzender



www.musikverein-zeutern.de

www.facebook.com/musikvereinzeutern

Bankverbindung MVZ Förderverein: Sparkasse Kraichgau, IBAN: DE88 6635 0036 0010 2036 10